

Bürgerinitiative *für* Toleranz und Demokratie

PLUMPE WÄHLERTÄUSCHUNG DURCH DIE AfD

Umweltschutz: Die AfD verspricht den Wählern einen Energierabatt von 400 Millionen Euro aus Landesmitteln. („9-Punkte-Sofortprogramm der AfD zur Landtagswahl 2026 Baden-Württemberg“). Es bleibt unklar, woher diese Finanzmittel kommen sollen. Selbst wenn man sämtliche Ausgaben des Landes für Klimaschutz zusammenstreichen würde, kämen diese Mittel nicht zusammen. Die Klimaschutzgelder kommen im Übrigen vor allem vom Bund und nicht aus dem Landeshaushalt!

Die von der AfD geforderte Rückkehr zur Kernkraft und zu fossilen Energien ist klimaschädlich und unbezahlbar. Der Ausbau der erneuerbaren Energien ist langfristig vorteilhaft für Wirtschaft, Umwelt und die privaten Haushalte.

Automobilindustrie: Die AfD setzt allein auf konventionelle Verbrenner. Das ist unverantwortlich und schädlich für unsere Arbeitsplätze. Die Elektromobilität ist zukunftsweisend und sollte konsequent gefördert werden, damit unsere Autoindustrie wie bisher auf dem Weltmarkt bestehen kann.

Bildungspolitik: Die AfD fordert eine ideologische Ausrichtung der Schulen mit nationalistischen Inhalten. Das ist rückschrittlich und gefährlich. Demokraten unterstützen eine moderne, inklusive und individuelle Förderung der Schülerinnen und Schüler. Zu echten Reformen in der Schulpolitik hören wir von der AfD keinen einzigen Vorschlag. Die von ihr geforderten MINT-Fächer sind bereits ein wesentlicher Bestandteil des Unterrichts. Für Björn Höcke, Spitzenpolitiker der AfD, ist die schulische Inklusion von Kindern mit Einschränkungen ein „Ideologieprojekt“, von dem das deutsche Bildungswesen „befreit“ werden müsse. Ein glatter Verstoß gegen das Grundgesetz!

Migration: Die AfD schlägt Volksentscheide und eine eigene Grenzschutzpolizei im Land vor. Das ist populistisch und rechtlich fragwürdig. Menschenrechte und rechtsstaatliche Verfahren sind unantastbar. Diese Vorschläge sollen Angst machen, die Spaltung unserer Gesellschaft vertiefen und demokratische Grundprinzipien infrage stellen. Es werden ja schon erfolgreich nationale und europapolitische Anstrengungen unternommen, um die Zahl der illegal Eingewanderten zu reduzieren. Die AfD hat keine Antwort auf die Frage, wie sie rechtsstaatlich korrekt, schneller und auch mit Zustimmung der Herkunftsländer, Rückführungen bewerkstelligen könnte.

Meinungsfreiheit: Die AfD behauptet fälschlicherweise, die Meinungsfreiheit sei bei uns eingeschränkt, wenn immer man ihre politische Einschätzung der Dinge nicht teilt. Damit macht sie unser Land in den USA und weltweit schlecht.

Meinungsfreiheit ist bei uns gewährleistet. Sie wurde in Deutschland von demokratischen Kräften erkämpft. Sie findet jedoch ihre Grenzen bei der Verbreitung von Hass und Hetze gegen andere. Auch die AfD wird zu öffentlichen Talkshows in Rundfunk und Fernsehen und zu Kandidatenbefragungen in unseren Kommunen ständig eingeladen.

Keine Stimme für die AfD!

Mehr über die AfD unter:
<https://toleranz-und-demokratie.de>

